

9.12.2017

## **Vorweihnachtliche Bildungsreise der KAB führte in den Frankenwald**

***Limburg. Auf der vorweihnachtlichen Bildungsreise der Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung (KAB) des Bezirksverbandes Limburg erlebten die Teilnehmer schöne Tage in einem herrlich verschneiten Frankenwald.***

Bei der Anreise in das Hotel in Breitengüßbach wurde in Würzburg Station zur Besichtigung der Stadt und des Weihnachtmarktes gemacht. Von Breitengüßbach wurden in den nächsten Tagen Fahrten nach Coburg und Vierzehnheiligen unternommen. In dem beeindruckenden „Dom vom Frankenwald“ in Buchbach feierten die Teilnehmer gemeinsam mit der geistlichen Begleiterin der KAB im Bezirk Limburg Karin Seck eine adventliche Andacht.

Beim Besuch der bekannten Lauensteiner Confiserie konnte der Herstellung von edlen Pralinen zugeschaut und auch verkostet werden bevor es zur Königlichen Porzellanmanufaktur nach Tettau weiterging.

---

KAB Bezirksverband Limburg  
Martin Mohr, Bezirkssekretär  
Graupfortstraße 5 65549 Limburg/Lahn  
E-Mail [m.mohr@kab.bistumlimburg.de](mailto:m.mohr@kab.bistumlimburg.de)

Tel. 0 64 31 99 74 21 Fax 0 64 31 99 74 23 Handy 01 76 70 27 37 96

[www.kab-limburg.de](http://www.kab-limburg.de)

Am Abschlussabend bei Punsch und Lebkuchen im Hotel brachte der Nikolaus den Teilnehmern ein Geschenk und die singende Wirtin Inge Haderlein versetzte die Zuhörer mit ihren Liedern in beschauliche weihnachtliche Stimmung. Die Heimfahrt führte über Fulda, wo eine Stadtbesichtigung und der Besuch des idyllischen Weihnachtsmarktes auf dem Programm stand.

Die Teilnehmer bedankten sich bei dem stellvertretenden Diözesanvorsitzenden Winfried Oster für die toll organisierte Reise und baten um Wiederholung für den Advent 2018.

Das Bild zeigt die Reisegruppe bei der Führung in Vierzehnheiligen.  
(Die Bildrechte liegen bei Karin Seck und sie ist mit der kostenlosen Veröffentlichung einverstanden.)